



# 干潟小だより

10月号  
R4.10.4  
児童数：263名



校訓 拓き 輝き 高め合う 干潟っ子  
学校教育目標 考える頭 元気な心 強い体

いよいよ年度折り返しの10月。毎日が明るく元気に過ごすために、まずは「挨拶」や「感謝の気持ちを伝えるありがとうの言葉」を忘れずに生活させたいものです。

## 秋の訪れ と 音楽部活動

朝夕の空気がすっかり涼しくなりました。

思いがけず、ふわっと漂う甘い花の香り。「おっ、キンモクセイだ。」と辺りを見回すと、かわいらしいオレンジの花。芳香に、思わず笑顔がほころびます。

夕暮れになると、庭先や草むらから、コオロギやスズムシなどの虫の鳴き声が聞こえてきます。暑かった夏を思い出しながら、優しい虫の声に心が和みます。

様々に秋の訪れを感じるこの頃。圧倒的に、目から入る情報の方が多いと思いますが、ふと、鼻や耳などから入る情報の方が、とても印象的で、心が動かされるように感じます。

9月に入ってから、火、水、金曜日の放課後、音楽室からきれいな歌声が聞こえてくるようになりました。音楽部の合唱です。曲名は『365日の紙飛行機』。静かな校舎に響く歌声に「・・・時には雨も降って涙もあふれるけど 思い通りにならない日は明日頑張ろう・・・」という歌詞があります。音楽室で一生



秋の訪れを感じるキンモクセイ



懸命歌う児童の姿を想像しながら、「頑張っ！」と心から応援してます。

<本年度の旭市小学校音楽会について>

本年度3年ぶりの音楽会が例年と異なる形(録画)で行われます。各校とも、音楽部活動に限らず、クラブ活動や学級による発表などで行います。本校でも音楽部の「合唱」と5年生の「リコーダー演奏」で参加の予定です。

## 読書感想文入賞おめでとう

1年 佳作	さん	2年 佳作	さん
3年 佳作	さん	4年 佳作	さん
5年 佳作	さん	6年 佳作	さん

### 【 干潟っ子ニュース 】

#### 子ども工作教室

##### (キーホルダーづくり)

16日(金)、21日(水)の放課後中、高学年希望者対象の子ども工作教室が旭市教育委員会生涯学習課の皆様のご指導により実施されました。参加児童は、思い思いのデザインを考えてきて、キーホルダーを作成しました。素晴らしい集中力で作り上げたオリジナルキーホルダー!大切にしてほしいです。



#### 教育実習の先生とともに

本校卒業生である さん(5の1で実習)と さん(4の1で実習)が約1カ月の教育実習に来ています。フレッシュな先生とともに子どもたちも笑顔いっぱい。一緒に学んだり、遊んだりして楽しく取り組んでいます。未来の先生めざして、お二人には頑張っていたきたいです。



<体育科授業>



<社会科授業>

#### 家庭教育学級

30日(金)に家庭教育学級役員や当番のみなさんにご協力をいただきながら、1年生対象の家庭教育学級が開かれました。11時30分から栄養教諭の石井幸恵先生による「食育講話」が、12時から「親子給食」が行われました。短時間ではありましたが、生きる上で基本となり、「知・徳・体」の基礎となる大切な食育について考える機会となりました。お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。



##### <お知らせ>

お子様が使用しているタブレットの「タッチペン」と「袋」がなくなったり、壊れたりしたときは、個人対応でご購入をお願いします。本体や充電器の場合は担任を通して、お伝えください。市教育委員会に問い合わせします。

